

Volleyball an unserer Oberschule

Dieses Jahr rechnet die Volleyball AG mit acht neuen Teilnehmenden aus verschiedenen Klassenstufen. Das Training für "Fortgeschrittene" findet montags in der großen Pause statt. Die Anfänger trainieren freitags in der Mittagspause. Einige Spieler aus der 8. und 10. Klasse unterstützen freiwillig die neuen Spieler in dem Freitagstraining und helfen ihnen dabei, an ihrer Technik zu arbeiten. Mittwochs wird "freies Spiel" für alle Teilnehmende der Volleyball AG angeboten.



Im September 2023 wurde das erste Mal eine dreitägige Volleyball-Fahrt mit Schwerpunkt Schwimmen durchgeführt. Die Teilnehmenden profitierten von super ausgestatteten Sportanlagen im Sport und Bildungszentrum Lindow. Alle hatten sehr viel Spaß daran und haben Fortschritte gemerkt.



Am 8. Und 9. November 2023 sind zwei Teams aus der Oberschule in zwei verschiedenen Kategorien (WK II und WK III) bei dem Wettkampf "Jugend Trainiert für Olympia" gegen andere Schulen aus Märkisch-Oderland angetreten. Es war das zweite Mal, dass die OS Neuenhagen, sich bei JGTFO mit Volleyball beteiligte. Die Mannschaften belegten jeweils den 4. und 5. Platz. Die Lehrkräfte Herr Griebel und Frau González sind sehr stolz auf beide Teams. Die Spielerinnen und Spieler haben trotz fehlender Erfahrung alles auf dem Feld gegeben. Beide Teams wurden von Lehrkräften aus anderen Schulen dafür gelobt.

Moritz Burgs Redaktion